

PlantaDoce.

ADN

Víctor Grífols Roura, el hombre que internacionalizó Grifols, abandona la presidencia

Es el hombre que lideró la mayor etapa de crecimiento de la compañía española especializada en la producción de productos hemoderivados. Bajo su mandato, Grifols fue la primera empresa nacional en recibir una licencia de la FDA.

PlantaDoce
3 oct 2022 - 18:42



Paso al lado de uno de los principales nombres de la industria farmacéutica española. Grifols ha anunciado esta tarde que su presidente Víctor Grífols Roura deja de ejercer ese cargo y asume la presidencia de honor de la compañía. Steven Mayer ostentará desde este momento la presidencia del grupo especializado en la producción de hemoderivados.

Víctor Grífols Roura continuará en el consejo de administración de Grifols en calidad de consejero dominical, según se desprende de un comunicado remitido por la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/victor-grifols-roura-el-hombre-que-internacionalizo-grifols-abandona-la-presidencia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Víctor Grífols Roura es el hombre que ha liderado la mayor etapa de crecimiento del negocio de Grifols. Desde 1987 hasta su nombramiento como presidente no ejecutivo, el empresario catalán ejerció como consejero delegado y máximo ejecutivo de la multinacional, sucediendo en tales tareas a su padre Víctor Grífols i Lucas.

Víctor Grifols lleva involucrado en la compañía de hemoderivados desde la década de los años setenta

Grífols Roura se incorporó al gigante del plasma en 1973 como director de exportaciones y más adelante ocupó el puesto de responsable de ventas. Es licenciado en Administración de Empresas por la Universitat de Barcelona (UB) y es accionista de Deria y de Scranton Enterprises.

El principal mérito de Grifols Roura fue la internacionalización de Grifols. Con él al frente, la compañía abrió en 1988 su primera filial en Portugal, marcando el inicio de décadas de expansión global.

En 1995, con la planta de Parets del Vallès (Barcelona), Grifols se convirtió en la primera empresa española en recibir una licencia de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) para sus instalaciones y para un producto biológico, la albúmina.

Una década después, Grífols Roura llevó a la compañía al mercado continuo español y en 2008 la multinacional fue incluida en el Ibex35. En 2011 lideró la adquisición de la empresa estadounidense Talecris Biotherapeutics y Grifols se convirtió en el tercer fabricante mundial de medicamentos derivados del plasma e inició la cotización en el Nasdaq.

Actualmente, Grifols es una compañía que cuenta con cuatro divisiones: *bioscience*, *diagnostic*, *hospital* y *bio Supplies*, que desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios en más de cien países distintos.